



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le mardi 23 octobre 2018

Des parlementaires canadiens rencontrent des membres du Cabinet du prochain gouvernement mexicain

OTTAWA - Le lundi 22 octobre 2018, l'[honorable Bob Nault](#), député, président de ParlAmericas international et président de la Section canadienne de ParlAmericas, a dirigé un groupe de parlementaires canadiens lors d'une rencontre avec une délégation de secrétaires désignés du Mexique.

Les secrétaires désignés prendront leurs fonctions ministérielles le 1er décembre 2018, lors de l'investiture du président élu Andrés Manuel López Obrador.

La délégation mexicaine était composée des secrétaires désignés pour les affaires étrangères, les finances et le crédit public, l'économie, l'environnement et les ressources naturelles, l'énergie, l'intérieur et l'agriculture, le développement rural, les pêches et l'alimentation.

« La réunion d'aujourd'hui a souligné la force du partenariat Canada-Mexique et de nos relations avec nos collègues mexicains. Elle nous a également donné l'occasion unique d'en apprendre davantage sur les priorités du nouveau gouvernement du Mexique et de déterminer comment nos deux pays peuvent collaborer plus étroitement », a déclaré M. Nault.

Les membres de la Section canadienne de ParlAmericas qui ont également assisté à la rencontre avec la délégation mexicaine étaient, l'honorable [Kim Pate](#), sénatrice, [M. William Amos](#), [Chandra Arya](#), [M. Randy Boissonnault](#), [M. Kerry Diotte](#), [M^{me} Julie Dzerowicz](#), [M. Randy Hoback](#), [M^{me} Stephanie Kusie](#), [M. Anthony Rota](#), [M. Marc Serré](#), [M. Ramesh Sangha](#), et M. [Francesco Sorbara](#), députés. La délégation était également accompagnée par M. Pierre Alarie, ambassadeur du Canada au Mexique.

« Au cours de notre discussion d'aujourd'hui, les parlementaires de tous les partis ont convenu que les liens entre le Canada et le Mexique doivent non seulement être maintenus, mais aussi renforcés à mesure que les occasions se présentent », a déclaré M. Nault. « Nous devons continuer à engager un dialogue constructif avec nos partenaires hémisphériques. »

Fondée à Ottawa il y a 17 ans, ParlAmericas est la seule institution interparlementaire dont le secrétariat international a son siège au Canada.

Depuis sa création, la [Section canadienne de ParlAmericas](#) travaille en étroite collaboration avec ParlAmericas afin de faire avancer la diplomatie parlementaire et le dialogue politique dans tout l'hémisphère.

Pour obtenir plus de détails, suivez-nous sur notre nouveau compte Twitter :

Twitter : @DiplomatieParl
Mot-clic : #CPAM

-30-

Pour organiser une entrevue avec l'honorable Bob Nault, président de ParlAmericas et président de la Section canadienne de ParlAmericas, veuillez communiquer avec :

Julian Morelli
(613) 996-1161
bob.nault.a1@parl.gc.ca

Melissa Dawe
(613) 996-1161
bob.nault.a2@parl.gc.ca